
　早いもので、霜月から師走に入り１

年で最も忙しい時期でございます。私

は７回目の一般質問が終わりました。今から丁度５０年

前の１９５８年９月２６日の狩野川台風で１２６４人が

亡くなりました。あの惨禍を風化させない為にも原点に

戻り、有事の際、高齢者・弱者にどの様に情報を伝達す

るのか質問しました。

　今、世の中が大きく揺れております。金融危機の震源

地は、やはり米国です。住宅バブルの崩壊と株安で米国

人の資産は目減りしました。住宅を担保に借金してクル

マや家具を買う消費が冷えています。ＧＭやフォードの

経営危機はその余波です。米国の危機は循環的な現象か、

構造的な問題なのか。どちらのシナリオに動くか、世界

経済は今、その瀬戸際にあります。いずれにせよ米国経

済の低迷はしばらく続くと思います。

　パナソニックが三洋電機の買収に乗り出した事は、先

を見る企業の象徴する出来事だと思います。三洋電機の

強みは太陽電池など環境技術です。海外の消費に頼って

きた企業にとって米国市場の落ち込みは大きいです。新

たな需要へと生産の軸を移すことが必要ですが株が安く

なった今、蓄えを吐き出しても環境技術を買うことは賢

い選択だと思いました。

　資源大量消費の石油依存社会から環境負担の少ない資

源・エネルギーを制御するシステムへの転換が必要です、

世界恐慌を回避するには、公共事業で道路やダムを造る

のではなく、時計がゼンマイからクォーツに代わったよ

うに、産業システムがフルモデルチェンジするように、

動力や駆動装置が根本から変わらなければなりません。

目先は大変な混乱が予想されますが、我々ロータリアン

も脇を締め将来の展望をしっかり持つことが勝負の分け

目になるのではないかと思います。

１．２月９日　火曜日　七クラブ会長・幹事会

　　１２時より１４時まで

　　みしまプラザホテルで行います

　　出席者：中村　山田　鈴木

　　牧田ガバナー、宮川地区増強委員長が来られます。

　　テーマ：増強のための問題点、現状認識、

　　　　　　増強方法、意見交換会
 
２．今日入会されました杉山さんは、親睦委員会でお願

　　いします
 
３．本日例会終了後、Ｂテーブルで、理事・役員会を開

　　催します。
 
４．１２月１９日　クリスマス家族会で三島駅より送迎

　　バスが出ます。家族人数を記入して下さい
 
５．週報が来ています

　　　富士ロータリークラブ

　　　新富士ロータリークラブ　

　　　沼津北ロータリークラブ



澤田稔君：いろいろお世話になります。あんまり休んで、

松下さんに怒られるんじゃないかとドキドキしています。

よろしくお願いします。

鈴木政則君：杉山隆さんが入会されました。皆様よろし

くお願いします。

中村徹君：１２月３日にＩＭ記念講演とフォーラムにつ

いて打ち合わせをし、講師紹介を澤田さん、フォーラム

の司会に山田さん、パネラーに山上さんにお願いいたし

ました。ＩＭは全員参加でお願いしたいと思いますので

よろしくお願いいたします。

山上光喜君：１２月３日、小学校のマラソン大会で、２

年生の次女が２年連続１位になりましたのでスマイルし

ます。なお、今日函南商工会のボウリング大会のため早

退します。

３．２０周年記念事業施工業者について

　　古屋氏より説明

　　２案　白滝公園　案内板の設置

　　設置場所　白滝公園入り口　

　　兼子氏が担当する　　　　　　　　　　

・・・承認

　　３案　記念植樹

　　設置場所　三島駅北口緑地帯

　　宮澤氏が担当する　　　　　　　　　　　

・・・承認

４．プログラムについて

　　中村氏より説明

　　１月２３日の例会ＩＭ　準備

　　東レ研修センターで全員参加リハーサルをする

・・・承認

　アムナートチャルーンＰＲＡＤＩＴ　ＳＵＫＯＮＴＡ

－ＳＡＷＡＴ県知事閣下をはじめＳＡＫＣＨＡＩ　ＴＨ

－ＡＮＧＴＲＡＫＵＬＷＯＮＧ市長またＲＣ会長や学校

関係者、そして、地区ガバナーや各ロータリアンの皆様

「こんにちは」。

　先週１１月２８日例会で決めさせて戴いた理事、役員

の部分を皆様のご意見で下記のように変更させて戴きた

くおはかり致します。

・理事９名

１．会長

２．幹事 (五大委員長)
３．会員組織委員長

４．奉仕プロジェクト委員長

５．ロータリー奉仕委員長

６．広報委員長

７．クラブ管理委員長(会長エレクト)
８．直前会長

９．会計委員長

・役員

１．副幹事

２．会場監督委員長

３．親睦(出席)委員長
以上のように変更ご了承願います。ご意見ございますか?
変更ご了承戴きありがとうございました。

■審議事項■

１．１２月１９日　クリスマス家族会について

　　宮澤氏より説明　　　　　　　　　　　　　　

　　地区大会で受賞したＲＩ意義ある業績賞ついて説明

　　をする。

　　「ハンドベルとトーンチャイムの合同演奏とその一

　　連活動」

　　ハンドベル三島西ＲＣ亥角さん奥さんも参加　

・・・承認

２．２０周年記念事業４案について

　　根津氏より説明

　　小学校５年生の夏休みに、３年先の自分の姿を想像

　　して作文を書いてもらう、３年後中学２年生の時に

　　送る

　　対象は三島市、函南町、小学校５年生

　　約１５００名継続事業　５年間

・・・承認

日　時：平成２０年１２月５日（金）

　　　　１９時３０分より　

場　所：ブケ東海三島

出席者：兼子 　保坂　野中　中村　片野　古屋　西原
　　　　大房　 山梨　渡辺　宮澤　小林　鈴木　遠藤
欠席者：中山

記録者：鈴木政則

司会者：鈴木政則



　私は日本を代表する富士山の麓にあります、せせらぎ

三島ＲＣの会長を拝命させていただいております大房正

治です。実は昨年までは、三島南RCでしたが今年で２０
年の節目の年ということで、三島南からせせらぎ三島Ｒ

Ｃに名称がかわりました。

　今回奉仕プロジェクト委員会の小委員会であります、

国際奉仕プロジェクト委員会の事業のひとつとしてこの

事業が実現しております。

　この事業がアムナートチャルーンの地域の青少年にと

って、有意義なものに成ることと確信しております。我

がクラブとしては６回目、この地域としては63回目とい
う事で、この事業の重要性や意義の深さを改めて感じる

次第です。

　また、この事業の準備をして頂いた関係者の皆様に、

会を代表しまして感謝申し上げます。

　先程も述べましたが、我がクラブ創立２０周年の記念

事業として、来年の６月７日に式典プログラムのひとつ

にタイ国の子供達が、自転車を贈呈されてどの様な感想

を持っているのか、手紙にして頂きそれを披露すること

により双方の友好がもっと身近に深くなっていくことを

願っております。また、是非せせらぎ三島ＲＣを訪ねて

ください。お待ちしております。

　コップンカー・・・・・・

（１１月２１日の挨拶文です）


